



## COMUNICADO DE PRENSA 079

### **Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, se ratifica en el cargo**

Impactar en la región de la Orinoquía colombiana y establecer convenios con universidades de prestigio.

De acuerdo con la Resolución Rectoral N°4503 de 2017 nuevamente se designó como Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, al Doctor Luis Bernardo Díaz Gamboa, Abogado de la Universidad Nacional de Colombia, Especialista en Derecho Administrativo de la Universidad del Rosario, y Doctor en Derecho de la Universidad Complutense de Madrid. Se ha destacado por su larga trayectoria como docente e investigador adscrito a la UPTC.

El nuevo Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, Luis Bernardo Díaz Gamboa, aseguró que uno de sus compromisos es impactar en la Región de la Orinoquía; continuar con el proceso de la extensión Aguazul por medio de procesos de extensión, y convenios con universidades de prestigio a nivel internacional.

El Rector de la Universidad, Alfonso López Díaz, felicitó al Doctor Luis Bernardo Díaz Gamboa, exaltó su labor profesional y aseguró que los retos de la decanatura están relacionados con el crecimiento de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y la acreditación de alta calidad.

**Tunja, 27 de junio de 2017**

Síguenos en nuestras redes sociales oficiales:

Facebook.com/universidaduptc

Twitter: @universidaduptc

Instagram: @universidaduptc

